

### Vision du CHUM

Le CHUM, centre d'excellence de renommée internationale, dont la mission est d'offrir les meilleurs soins et services en santé à l'ensemble de la population adulte, propose une approche intégrée de la santé s'exprimant à travers les différents piliers de sa mission soit les soins, l'enseignement, la recherche, la gestion et l'innovation en partenariat avec le patient et le citoyen. Cette vision se reflète dans tous les départements médicaux et chirurgicaux ainsi que dans l'ensemble des directions du CHUM. Pour atteindre cet objectif d'amélioration continue de la santé de la population, une prise en charge avant-gardiste des trajectoires de soins et de la vie des patients a été mise en place grâce, entre autres, à l'analyse des données génétiques et environnementales par l'intelligence artificielle.

Le CHUM collabore avec les intervenants du réseau de la santé et des services sociaux (RSSS), l'Université de Montréal (UdeM), les instituts de recherches en santé au Canada (IRSC), les organismes de financement de recherche, en plus de plusieurs acteurs provenant de l'industrie ou d'organismes dédiés à la santé globale. Sa vision permet d'offrir les meilleurs soins et services spécialisés basés sur les connaissances scientifiques en constante évolution.

## Vision du Département d'anesthésiologie et médecine de la douleur du CHUM

Le mandat général du chef du Département d'anesthésiologie et médecine de la douleur du CHUM consiste à réaliser la quadruple mission de soins, d'enseignement, de recherche et d'évaluation des technologies et des modes d'intervention en santé en instaurant une culture de collaboration entre les autres départements, le personnel et les instances administratives de l'organisation.

Le Département d'anesthésiologie et médecine de la douleur du CHUM bénéficie d'infrastructures mises en place par l'établissement afin de s'assurer de la qualité de la prise en charge médicale et professionnelle dans la trajectoire de soins du patient et ce, en partenariat avec les autres établissements.

## Le rôle du chef du Département d'anesthésiologie et médecine de la douleur

Le chef de département devra planifier la couverture de garde en tenant compte des urgences multiples (ex: transplantation, césarienne, neurochirurgie, etc.) et formuler aux instances concernées des propositions concrètes concernant le fonctionnement des salles d'opération et la révision de l'organisation du travail afin d'augmenter l'efficience des salles d'opération tout en maintenant une équité dans le partage des ressources et une gestion transparente. On s'attend du chef en anesthésiologie et médecine de la douleur qu'il ait une vision ambitieuse de l'académisme au sein de son département. Les candidats intéressés à postuler devront avoir au moins cinq ans d'expérience en milieu universitaire. Ils devront être admissibles à l'obtention d'un droit de pratique du Collège des médecins du Québec. Il devra collaborer avec les chefs des autres départements cliniques pour assurer une couverture adéquate de l'anesthésiologie en dehors du bloc opératoire (ex: radiologie, salle d'accouchement, clinique de la douleur, etc.) et veiller au développement de la médecine de la douleur.

# Profil de la personne recherchée

- Être spécialiste en anesthésiologie.
- Posséder 5 années d'expérience en anesthésiologie.
- Proposer une vision ambitieuse de l'académisme.
- Assurer un leadership rassembleur et une gestion transparente et équitable.
- Être un habile communicateur et collaborer avec les autres départements et direction.

Nous sollicitons les candidatures à ce poste. Nous vous prions de faire parvenir une lettre d'intention, une courte biographie ainsi qu'un curriculum vitae, à l'attention de :

### Courriel

lucille.arcand.chum@ssss.gouv.qc.ca

CHUM- CECMDP 1000 Saint-Denis, Bureau C07.7235 7<sup>e</sup> Étage Pavillon C Montréal (Québec) H2X 0C1 (514) 890-8000 p. 14909

La date de clôture des mises en candidature est le 21 février 2025 à 17 heures. Toute candidature reçue après cette date ne sera pas considérée.